

INFORME DE BELICE

GEOGRAFIA Y TOPOGRAFIA:

Belice es un estado democrático soberano en la costa este de América Central. Bordeado por México y Guatemala y el Mar Caribe. Tiene un área de 22.963 km², tiene 280 km de costa y es 109 km. de ancho.

El terreno varía de pantanoso en las áreas costeras hasta pequeñas montañas teniendo una altura máxima de 1122 mts. La temperatura varía desde los 10 hasta los 36 grados centígrados en la costa, siendo mas variable en el interior.

POBLACION Y DISTRIBUCION:

La población estimada de Belice para 1995 era de 216.500 y crece en un 2.6% anual. La densidad poblacional es de 6.3 habitantes por km² en promedio, pero la mayor parte de la gente vive en pequeñas ciudades y más del 90% de la población vive en poblados de mas de 50 personas. El 51% de la población vive en ciudades que tienen más de 2000 personas.

HISTORIA DE LOS DESASTRES EN BELICE:

Los desastres más serios que Belice ha experimentado son el resultado de huracanes que traen fuertes vientos y mareas altas.

Belice también ha sufrido de daños significativos a la propiedad derivados de inundaciones.

No han ocurrido en años recientes desastres aéreos, marítimos o de tránsito. En Belice no hay trenes, no hay volcanes y los que existen en los países vecinos no son un riesgo para Belice. Aunque algunas veces se sienten temblores, estos son el resultado de terremotos que han ocurrido en otros países de la región, ya que no se ha registrado ningún terremoto en Belice.

Las causas potenciales de desastre para Belice son: fuegos, epidemias, disturbios civiles, agresión armada, el colapso de estructuras y los accidentes industriales.

En 1931 un devastador huracán hizo mucho daño a la ciudad de Belice y otras partes del país donde 131 personas murieron. En 1945 otra tormenta causó daños severos a la ciudad sureña de Punta Gorda. Diez años después el Huracán Janet, destruyó virtualmente la ciudad de Corozal. Esta ciudad ha sido replanificada y reconstruida por el Gobierno.